
体験入学参加生徒・保護者から ＜二葉高校への質問＞      

 

 

Q１：購買はありますか。 

A：ありません。昼食時にパンの業者による販売のみ行っております。 

Q２：どんな高校を目指していますか。 

A：二葉高校のWebページのコンテンツ「３つの方針」に書いてあることに取り組める生徒です。 

Q３：テストについて、3年生は大学入試テストの関係で数が多いと思いますが、1.2年生のテストでは年に何回ありますか。 

A：二期制（前期・後期）ですので、定期考査（中間・期末）は年間４回です。その他外部業者の模試が４回ほどあり

ます。 

Q４：クラス替えはありますか。 

A：ありません。しかし、２年生の時から理系・文系に分かれた講座別の授業になります。朝はSHR（ショートホー

ムルームと言われる朝の学活）、他に LHR（ロングホームルームと言われる 50分の授業内）だけは自分のクラ

スで行います。 

Q５：部活は掛け持ちできますか。 

A：部活動によっては兼部を認めている団体もあります。 

Q６：指定校推薦などはあるんですか。 

A：様々な大学からいただいております。 

Q７：私立大学向けの授業が多いと聞いたのですが、それは本当ですか？ 

A：全くそのようなことはありません。 

Q８：どのような生徒に来てほしいですか。 

A：二葉高校のWebページのコンテンツ「３つの方針」に書いてあることに取り組める生徒です。 

Q９：今年の文化祭は4日間だと今日の学校説明で言っていたのですが、コロナがなく普段通りだったら何日間ありますか。 

A：一般公開の日は２日間です。校内祭は２日です。 

Q10：軽音楽部は、学年関係なく集まって活動しているのですか。 

A：はい、そのとおりです。 

Q11：テストなど、どれくらいの間隔であるのでしょうか。 

A：定期考査はおよそ２ヶ月おきです。 

Q12：部活動は必ずはいらないといけないですか。 

A：いいえ、必ず入らなくてはいけないものではありません。 

Q13：用意するのは、タブレットとノートパソコンのどちらの方がいいですか？ 

A：どちらでも自分が使いやすい物でかまいません。 

Q14：電子辞書も用意しないといけないのですか。 

A：必ず用意しなくてはいけないものではありません。一般の辞書でも構いません。 

Q15：エアコンは全ての部屋に付いていますか。 

A：設置されていますが、夏のみの使用で、冬期間はFFのヒーターになります。 

Q16：学活(ホームルーム)のような時間はありますか。 

A：はい、毎朝10分のショートホームルームといわれる朝学活があります。 

Q17：部活動は平日は何時間やっていますか。 

A：現在はコロナの感染防止措置で2時間程度の活動に制限されておりますが、通常は3時間以内です。 

 

 



Q18：土日は何時間やっていますか。 

A：現在はコロナウイルス感染症の感染防止措置により、2時間程度に制限されています。通常は本校の部活動方針に

従って活動しています。 

Q19：マネージャーはどの部活動にいますか。 

A：全ての団体にいるわけではありません。 

Q20：生徒会にはどんな委員会がありますか。 

A：二葉祭実行委員会や天つの委員会（生徒会誌編集）、保健委員会、生活環境委員会等があります。 

Q21：修学旅行ではどこに行くのですか。 

A：学年によって異なりますが、昨年度は長崎・広島でした。本年度は三重（伊勢）・京都・大阪です。 

Q22：ロビーコンサートとは何ですか。 

      A：学校の玄関に「明治のピアノ」という歴史あるピアノがあります。このピアノを囲んでのコンサートがコロナウ

イルスの前は実施されていましたが、現在は実施していません。       

Q23：なぜ制服でも私服でも良いのですか。 

A：そもそも、「制服」ではなく、二葉にあるのは「標準服」ですので、私服でも良いのです。ほとんどの人が私服で

登校しています。 

Q24：制服があるけど、私服でもいいということらしいのですが、制服で普段登校している人は、実際いますか？ 

A：います。 

Q25：英語検定以外にも、力を入れている検定などがあれば教えてください。 

A：学校で時間を設定している検定はありません。 

Q26：受検をする上で大切なことはなんですか。どんな勉強をしたらいいなど、ポイントがあれば教えてくださ 

い。 

A：授業を大切に、全ての教科をしっかり学習してください。この姿勢が高校に入学してから役立ちます。 

Q27：部活動紹介に掲載されていたESS部とはどのような部活なんでしょうか。 

A：「English Speaking Society」の略になります。ESS部は、他国の人達と英語を使って交流している部活動です。 

Q28：制服は行事の時に着用と書いてありましたが、必ず買わなければならないものですか。 

A：購入しています。 

Q29：入学してからいつまで制服での登校になりますか。 

A：例年ですと5月いっぱいです。 

Q30：文化祭は部活動に入らないとつまらないと、二葉高校の口コミなど記載されていたのですが、それは本当でしょうか。 

A：そんなことはありません。楽しみ方は自分で見つけるものです。 

Q31：諏訪二葉高校のグラウンドでサッカーの試合などを行うことはあるのでしょうか。 

A：十分な広さを確保できないため他校のグランドで行っています。 

Q32：吹奏楽部で朝練習はありますか。 

A：自主練習はあります。 

Q33：回答が遅くなり申し訳ございません。回答が遅くなってしまったことは進路に響くのでしょうか。 

  A：アンケートのご回答ありがとうございました。アンケートの遅れや未提出が受検に響くことはありません。 

Q34：自転車通学は可能でしょうか。 

A：自転車通学の人もいます。しかし、通学路には通称「だいこん坂」と言われる急な坂があります。この坂は自転車

での乗車運転が禁止になっています。（下り） 

Q35：自販機は玄関に1つでしょうか。 

A：自動販売機設置場所は現在校内に２カ所あります。 


